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Zusammenfassung


Der vorliegende Beitrag hat zum Ziel, das Konzept der evidenzbasierten Medizin für die Kieferorthopädie vorzustellen. Dazu werden Geschichte und Philosophie der evidenzbasierten Medizin ebenso diskutiert, wie ihre Implementierung in die tägliche kieferorthopädische Praxis. Der Einfluss der evidenzbasierten Medizin wird dann am Beispiel der Frühbehandlung von Dysgnathien der Klassen III und II, der kieferorthopädischen Bewegung von Zähnen und der skelettalen Verankerung demonstriert. Damit eröffnet sich eine moderne Perspektive auf die bewährtesten Behandlungsverfahren in diesen klinischen Bereichen.
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Abstract


This article will introduce the concept of evidence based medicine in contemporary orthodontics. The history and philosophy of evidence based medicine will be discussed and its implementation during day-to-day orthodontic practice. The influence of evidence based medicine will then be expanded in relation to the early treatment of class III and class II malocclusion, orthodontic tooth movement and skeletal anchorage to provide a modern perspective on the most robust treatment approaches associated with these clinical domains.
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